

«Invitamos a todos a que compartan su experiencia»

Administrator-k idatzia
Igandea, 2014(e)ko ekaina(r)en 15-(e)an 08:24etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 15 de Junio de 2014.

«Invitamos a todos a que compartan su experiencia»

-

15 junio 201400:06

A estas dos jóvenes les gustaría reflejar en su blog «historias de todo tipo y de cualquier sector». Por ello, animan a todas las personas que estén buscando empleo a que se pongan en contacto con ellas a través del correo redaccion@valientes.es o de los perfiles en las redes sociales, donde también suelen enlazar informaciones relacionadas con el desempleo. Rodríguez y Lanchas explican que «se ha dado el caso de personas que no han querido dar su nombre y hemos utilizado seudónimos. Invitamos a todo el mundo a que comparta su historia porque puede ayudar a otros o simplemente contar su experiencia para explicar qué hay detrás del paro».

Hasta el momento no se ha dado el caso, pero «si alguien lee alguno de los testimonios y cree que el perfil de esa persona desempleada puede encajar con el de la empresa de algún conocido que esté interesado en realizar una contratación, que nos avise y les ponemos en contacto. Si gracias a este blog alguien consigue trabajo, estaríamos muy contentas».